
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El PRC pide a Renfe que todas las frecuencias del Alvia que une 
Santander con Madrid paren en Reinosa 
 
Daniel Santos cuestiona que las conexiones de mediodía “pasen de largo” sin recoger ni 
dejar viajeros en la capital campurriana  
 

Santander, 24 de enero de 2025 

El teniente de alcalde y concejal de Industria de Reinosa, el regionalista Daniel Santos, ha 
pedido formalmente al presidente de Renfe, Álvaro Fernández, la parada en la capital 
campurriana de todas las frecuencias del tren Alvia que conectan Santander y Madrid, dado 
que las conexiones de mediodía “pasan de largo y sin recoger ni dejar viajeros”. 
 
En una carta remitida al máximo responsable de la empresa ferroviaria, Santos cuestiona la 
razón por la que los trenes con salida de Madrid a las 13,40 y de Santander a las 13,58 no 
cuentan con parada en Reinosa, a diferencia de las frecuencias de primera hora de la mañana 
y última de la tarde. 
 
Como consecuencia, ha destacado que muchos viajeros se ven obligados a desplazarse hasta 
Torrelavega o a la vecina comunidad de Castilla y León para acceder esos trenes, situación que 
“ni los usuarios, ni los representantes de los ciudadanos en la Administración local sepamos 
por qué”. 
 
Aunque el PRC ha pedido reiteradamente explicaciones sobre esta carencia, hasta el momento 
ningún responsable de Renfe ha justificado los motivos, por lo que Daniel Santos ha apelado 
al actual presidente para tratar de reconducir la situación. 
 
A su juicio, no existe “ninguna razón de peso” que justifique prescindir de la parada en Reinosa 
en un tren que tarda casi cuatro horas y media en cubrir la distancia entre Santander y Madrid. 
“No creemos que alargar el viaje entre 2 y 5 minutos sea un problema, cuando por otro lado 
permitiría atender las necesidades de la comarca de Campoo”, ha precisado. 
 
Por todo ello, espera que la dirección de Renfe “tome cartas en el asunto” e incorpore la 
parada solicitada “en beneficio de la dinamización de la zona”. 


